



LOS VEHÍCULOS ERAN PROPIEDAD DE FORESTAL ARAUCO.

## Queman cuatro camiones en atentado en Biobío

**LOS ÁLAMOS.** En el lugar se encontró un lienzo firmado por grupo WAM.

**E**n la comuna de Los Álamos, Región del Biobío, se produjo el primer ataque incendiario del 2025.

El incidente dejó como saldo cuatro camiones y una camioneta completamente destruidos, todos pertenecientes a la Forestal Arauco. Los vehículos se encontraban estacionados en la hostería Maricel, en el sector de Pitrinco, donde los conductores dormían al momento del ataque.

Según los primeros antecedentes, el atentado ocurrió alrededor de las 02:15 horas. Un grupo de sujetos ingresó al estacionamiento y prendió fuego a los vehículos, entre los cuales había camiones aljibes y de combustible.

En el lugar se halló un lienzo firmado por el grupo Weichán Auka Mapu (WAM), en el que se exigía la libertad de comuneros mapuches condenados, entre ellos Luis Tranamil, vinculado al homicidio del carabiniero Eugenio Nain, y Nelson Queupil.

El delegado presidencial de

la provincia de Arauco, Humberto Toro, condenó el hecho y reafirmó el compromiso del gobierno en la lucha contra la violencia en la región. "Estamos transitando hacia la paz y la tranquilidad. Todos aquellos que han atentado contra la provincia, ya sea con hechos incendiarios o robos de madera, los hemos buscado, encontrado y llevado a prisión. Lo mismo haremos con los responsables de este acto", señaló Toro, aludiendo también al contenido reivindicatorio del lienzo encontrado.

### CAMIONEROS

La Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile expresó su repudio al ataque, calificándolo como un "mal presagio de inicio de año". En un comunicado, el gremio destacó la necesidad de no bajar la guardia ante el "violentismo" que afecta la zona y llamó a las autoridades a tomar medidas más contundentes para proteger la seguridad de los transportistas. ☞